

Le Venezuela et la Chine injectent un fonds millionnaire à une firme mixte



Beijing, 14 septembre (RHC)- La Chine et le Venezuela ont signé aujourd'hui un accord sur l'assignation de 184 millions de dollars à l'entreprise mixte Petrozumano, dans le contexte de la visite qu'effectue à Beijing le président vénézuélien Nicolás Maduro.

Avec ce financement, les deux parties cherchent à élever, de façon conjointe, la capacité de production de brut de cette entité formée avec le partenariat de la Corporation Nationale de Pétrole de la Chine et de la Compagnie des Pétroles du Venezuela.

L'accord a été signé en présence de Nicolás Maduro et du ministre chinois des Affaires étrangères, Wang Yi, au terme de la 16e Commission Mixte Bilatérale qui a siégé à Beijing au cours de cette semaine.

La clôture des travaux de la Commission a été une des premières activités de l'agenda de Nicolás Maduro après son arrivée en Chine en visite officielle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/171650-le-venezuela-et-la-chine-injectent-un-fonds-millionnaire-a-une-firme-mixte>



Radio Habana Cuba